

県北地区高等学校 PTA 連合会 健全育成委員会 研修会

想像力より妄想力
行動力より迷走力
競争力より共創力
(講演より)

(株) 福島ガイナックス
代表取締役 浅尾芳宣氏



演題

「アニメによる復興と
地方発信の可能性」

今年度、本校は県北地区で健全育成委員会の担当校となり11月17日に県青少年会館で開催された研修会の企画・運営を行いました。
(株) 福島ガイナックス代表の浅尾芳宣氏を迎えて、これまでのアニメによる復興の様子をお話いただきました。

感想インタビュー

栗原なつみ
市町村とコラボして情報発信や復興の活動をしている話はとても感動しました。機会があれば是非参加したいです。

小林富士子

意外に身近な所にもアニメの素晴らしさが活かされているなど驚く事が沢山ありました。

渡部 悅子

保護者が子供達の世界を知る為、このような話を聞く時間があればいいと感りました。



県北各校より約70名の
ご参加をいただきました

保原高 PTA スタッフ
大活躍！！



受付



遠藤委員長
あいさつ



演題「アニメによる復興と地方発信の可能性」
講師 株式会社ガイナックス 代表取締役 浅尾 芳宣氏

花束贈呈



お疲れ様でした

PTA活動報告

▶教養委員会

委員長 伊藤 康子

6月にPTA視察研修旅行を開催し、桑折町にあるフクシマフーズ(株)と、仙台市にある東北学院大学土壠キャンパスを見学しました。

11月に予定しておりました教育講演会は、県北地区高P連健全育成委員会研修会にかえて、実施しました。



▶編集後記

「なるべく多くの方に楽しんで読んで頂ける、今までにない誌面」を目指し、委員一丸となって活動して参りました。

地域の方、先生方、生徒の皆さんのご協力のもと、この98号を発行する事ができました。深く感謝いたします。



▶学校のホームページを見よう



左のQRコードまたは
検索バーよりアクセス

福島県立保原高等学校

検索

▶健全育成委員会

委員長 遠藤由美子

今年度は県北地区の健全育成担当校として福島ガイナックスの浅尾芳宣様を講師にアニメによる復興と地方発信の可能性と題して研修会を開催。

また例年の活動として、年3回の登下校指導、校内駅伝大会の協力をしました。



▶厚生委員会

委員長 大橋正信

厚生委員会は、伝統行事である、駅伝大会のサポートを行いました。

今回で58回目の歴史の一ページに、生徒達の安全確保、且つ、有意義な大会となる様、皆様方のご協力を頂き、無事終えることができました。

この大会が未来永劫、途切れることなく続くことをお祈りして居ります。

